
Une Médiathèque, pour quoi faire ?

Le Guide de la Médiathèque
de Villebon-sur-Yvette

Lire des 
livres et la 

presse

Me 
détendre Ecouter des 

histoires

Participer 
aux 

animations

M’inscrire 
pour 

emprunter 
des livres, 
DVD, CD…

Utiliser le 
Wifi  

gratuit



Je peux venir aux horaires d’ouverture : 

À la Médiathèque

Quand aller à la Médiathèque ?

Tout le monde est bienvenu. 

C’est gratuit.

Matin Après-midi

Mardi Fermé De 15 h à 19 h

Mercredi De 10 h à 12h30 De 14 h à 18 h

Jeudi Fermé De 15 h à 18 h

Samedi De 10 h à 18 h

Je peux rendre mes documents dans 

la boite de retour quand c’est fermé.

Fermé

Fermé



À quoi sert le site Internet 
de la Médiathèque ?

En allant sur 
www.mediatheque.villebon-sur-yvette.fr, 

je peux :

Connaitre les animations proposées
et m’y inscrire

Accéder au catalogue  
et réserver des documents

Lire des livres numériques

Lire la presse en ligne

Me former via des vidéos

Regarder un concert 
depuis mon canapé



Comment m’inscrire ?

Où se trouve la Médiathèque ?

Pour m’inscrire, je viens avec 
ma pièce d’identité.

Face au Conservatoire, 
À côté de l’école de la Roche

94 rue des Maraîchers,
91140 Villebon-sur-Yvette

01 69 93 49 15

mediatheque@villebon-sur-yvette.fr

La bibliothèque est accessible aux 
personnes à mobilité réduite.


